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POLYMER 2021
 
 The world's most current, most complete and most comprehensive catalog on polymer banknotes contains:
 
 - An updated format and expanded descriptions, including larger text for easier reading.
 
 - A general introduction to and general information on polymer banknotes, their history, types, varieties, etc.
 
 - 218 pages of detailed listings (and illustrations) of all issued polymer banknotes issued and announced
through July 2021.
 
 - 64 pages of detailed listings (and illustrations) of all known/available numismatic products issued and
announced through July 2021.
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 - 54 pages of detailed listings (and illustrations) of test and promotion notes.
 
 - Current valuations.
 
 - Hybrid banknotes are not contained in the catalog.
 
 POLYMER 2021 

1. Auflage 2021, 336 Seiten, Format, farbige Abbildungen, Text englisch, Preisbewertungen in Euro,
Hardcover. 

Der weltweit aktuellste, vollständigste und umfassendste Katalog zu Polymer-Banknoten enthält:
 
 - Ein aktualisiertes Format und erweiterte Beschreibungen, einschließlich größerem Text zum leichteren
Lesen.
 
 - Eine allgemeine Einführung und allgemeine Informationen über Polymer-Banknoten, ihre Geschichte,
Typen, Sorten usw.
 
 - 218 Seiten mit detaillierten Auflistungen (und Abbildungen) aller ausgegebenen Polymer-Banknoten, die
bis Juli 2021 ausgegeben und angekündigt wurden.
 
 - 64 Seiten mit detaillierten Listen (und Abbildungen) aller bekannten/verfügbaren numismatischen Produkte,
die bis Juli 2021 herausgegeben und angekündigt wurden.
 
 - 54 Seiten mit detaillierten Auflistungen (und Abbildungen) von Test- und Werbenotizen.
 
 - Aktuelle Bewertungen.
 
 - Hybrid-Banknoten sind nicht im Katalog enthalten. 

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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